

暗くなるのが早くなり、朝晩もずいぶん冷え込むようになりました。2日(水)には持久走記録 会があります。子どもたちは、元気いっぱい持久走練習に取り組んでいます。心と体を鍛えられる よう、子どもたちにあたたかい声かけをお願いします。

朝夕の気温の差から、せきや鼻水が続く子もいるようです。学校でも手洗い・うがいの指導を引 き続きしていきます。ハンカチ・ティッシュを忘れず持ってくるよう、そして、週末には、爪がの びていないかの確認も合わせてよろしくお願いします。

⇔お知らせ唸

|11月1日(火)ハロークリーンキャンペーン

ハロークリーンキャンペーンの活動で、全校当番制で朝の挨拶運動をしています。11月1日(火)は1 年生があいさつ当番です。朝、7時50分までに登校できるよう、いつもよりも少し朝早めに出してあげ て下さい。毎朝、ボランティアで準備が早く終わった子からパワー一杯の挨拶をしている1年生の、元気な 挨拶運動が楽しみです!

|11 月 1 日(火)5 時間目 授業参観|

5 時間目の授業参観では、生活科「じぶんでできるよ」の学習を行います。これから、自分の生活を見直 し生活リズムを整え、自分でできることが増えるよう学習をすすめていきます。家庭での仕事を話すきっか け、経験させてあげるきっかけとなるところもあるかと思います。お時間合いましたら是非参観ください。 また、5時間目の後学級懇談会もあります。1年度の半分が過ぎました。情報共有の場としてはもちろん、 お子様の家庭での様子を私もお聞きしたいと思っていますので、是非ご参加ください。

おもちゃランドに招待されたよ!

2年生の「おもちゃランド」に、1年生が招待 してもらいました。2年生が生活科の勉強で作っ

た工夫されたおもちゃに、興味津々 な様子や夢中で遊んでいました。









いもほりをしました

6年生とサツマイモ掘りをしました。早 速調理をしておいしく食べたと報告してく れる子もたくさんいました。













2年生といしかわ動物園、辰口丘陵公園に校外 学習に行きました。たくさんの生き物や自然とふ れあい、心も体も癒されて帰ってきました。

























